



## RED COMPARTIDA

### EL EDOMEX NO SE REGALA

**R**umbo a la contienda electoral en el Estado de México hay varias manos levantadas dispuestas a ganar, las diputadas Laura Barrera y Ana Lilia Herrera y la secretaria de Desarrollo Social, Alejandra Del Moral, son las más visibles. Y ya el Consejo Político Estatal del PRI 2022-2025 definió dos cosas: existen reglas, tiempos y momentos para las definiciones, eso por un lado, y por el otro, piso parejo para todos los aspirantes. La advertencia viene desde el dirigente, Eric Sevilla Montes de Oca, quien busca convertir a las elecciones estatales en el epicentro de la reconstrucción del partido a lo largo del país. Defender la casa y la unidad.

■ Y el tema de la militarización? ¿El tema de la Guardia Nacional? Esperemos ver qué resuelve el Senado, donde la primera propuesta de los diputados del PRI fue rechazada, y si no se resuelve pronto, será archivada. La noticia es que están planteando un plan B desde ese mismo partido con dos grandes diferencias: le van a dar un mayor papel preponderante al Senado y a sus comisiones para que el nuevo cuerpo no ande todo desbalagado y suelto y, como segundo punto, proviene de los legisladores que se tomaron un tiempo para revisar todo el marco legal, ojo, es darle herramientas para mantenerse así hasta el 2028. La chamba la hicieron dos senadores, Sylvana Beltrones y Jorge Car-

los Ramírez Marín.

**N**os dicen que los calderonistas, en serio, ya son toda una corriente dentro del PAN; están todos apostados en Tamaulipas y trabajan a marchas forzadas buscando descarrilar la toma de posesión de Américo Villarreal. En la 4T están seguros de que Roberto Gil Zuarth está operando a todo vapor en el Tribunal Electoral presionando a los jueces que, dicen, él dejó trabajando.

**N**o hay plazo que no se cumpla y para Mitikah llegó su anunciada inauguración en la Alcaldía Benito Juárez. El lugar cambió completamente el pueblo de Xoco, cercano a Churubusco y se convierte en el nuevo polo comercial, sustituyendo a Plaza Coyoacán. El modelo de complejos inmobiliarios integrales con diversos usos no es nuevo, pero es una clara ventaja para quien hace el negocio. Es una de las plazas más modernas que hay en la ciudad y sus dueños apuestan a que para diciembre se convertirá en punto de referencia.

PD: La Dirección de Notimex pidió una reunión conciliatoria ante la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje (IFCA) que tenía como fin establecer el diálogo para dar solución a la huelga de los trabajadores de este organismo público, que hoy cumple 31 meses de haber estallado.